

# チーム中央小

中央小学校 校長室だより  
第27号  
令和2年9月25日(金)

## 映像で綴る～学校の様子～



①②1年生のひらがなコンクールの様子です。子どもたちが、テスト用紙に向かって頑張っているところが伝わると思います。

③④10月22日の「運動発表会」に向けて、2年生がラジオ体操の練習をしているところです。小さいながら、手をピンと伸ばしたり、かかとを上げたりしながら取り組んでいました。

⑤3年2組の「運動発表会」で、徒競走の練習をする前の集合したときの写真です。自分たちで列もそろえることができて、立派だなあと感じました。

⑥学校朝会の最後で、今月の歌「校歌」を児童会の6名が二部合唱で、にこやかに歌っているところです。私も、中央小学校の卒業生として、一緒に歌わせてもらいました。楽しかったです。

おめでとう～頑張りました～

読破賞 2年 O.K

## ちょっといい話

◎校長先生が校内を回っていた時のことです。1年生の男子トイレで、スリッパを揃える子どもたちがいました。「スリッパを揃えてくれてありがとうございます」と言って、その子たちが誰かなと思わず見ました。K君、K君、H君の3人でした。見ているからとか頼まれたからやっているわけではなく、進んでやってくれる姿に感動しました。

◎校務主任の梶原先生が、南庭の草を一生懸命に刈ってくれています。そこに片づけを手伝ってくれた1年生がいました。それはH君です。片づけを手伝ってくれながら、「先生、きれいにしてあります」と言ってくれて、心がほっこりしましたと報告してくれました。その一言は、本当に嬉しいです。校長先生が、9月24日の学校朝会で「花さき山」のお話をしましたが、梶原先生は、子どもの優しい言葉のおかげで、心の中にきれいな花が咲きました。